

COÛT DE L'ABONNEMENT.
 Edition Quotidienne.
 Pour les États-Unis... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00
 Pour l'Étranger... \$15.00 \$7.50 \$3.75 \$1.25
 Les abonnements en argent (par chèques ou mandats).

Le Numéro  **Cinq Sous**

PRIX DE L'ABONNEMENT.
 Edition Hebdomadaire.
 Pour les États-Unis... \$2.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75
 Pour l'Étranger... \$2.50 \$2.00 \$1.50 \$1.25
 Les abonnements en argent (par chèques ou mandats).

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE. PRO ARIS ET FOCIS. SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien. NOUVELLE-ORLÉANS, SAMEDI MATIN, 30 AVRIL 1904. Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans
 NEW ORLEANS PUBLISHING CO. LIMITED.
 215 rue de Chartres.
 Entre Canal et Bienville.
 Entered at the Post Office at New Orleans as Second Class Matter.
 OFFICE DES PETITES ANNONCES ET DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE SOULEVANT AU PRIX RÉDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

L'escadre à Vladivostock.

St Pétersbourg, 29 avril 3 heures du soir.—Le rapport des mouvements de l'escadre du contre-amiral Yeszin, montrent que sa marche a été couronnée de succès.
 L'amiral a réussi à rentrer en toute sûreté à Vladivostock, après avoir infligé un dommage matériel et moral à l'ennemi.
 On savait que l'escadre ennemie était à proximité, ce qui a entraîné la nécessité de couler immédiatement le transport japonais "Kinshiu Maru". La conduite des 130 hommes restés à bord du "Kinshiu Maru" et qui ont refusé de se rendre, tirant encore sur les Russes quand le transport commençait à couler, provoque une admiration sans limites.
 "Les Japonais sont jaloux de nos héros de Ch mulp'o", disent les gens du peuple.
 La rapidité avec laquelle les navires de l'amiral Yeszin ont couvert l'espace qui les séparait de Gen San, faisant 300 milles en vingt heures, donnera certainement à réfléchir aux Japonais qu'ils ont à se tenir sur leurs gardes.
 Les troupes que transportait le "Kinshiu Maru", étaient destinées à renforcer la garnison de Son Jin. Les experts russes, critiquent la négligence des Japonais qui ont fait partir des transports sans les faire accompagner par une escadre. On espère que l'activité déployée par les Russes dans l'est de la Corée, retardera les opérations sur le Yalou.

DÉPÊCHES

Télégraphiques

NOUVELLES

Américaines

ET

Etrangères.

BULLETINS.

Vladivostock, 29 avril.—L'escadre commandée par le contre-amiral Yeszin est revenue de ses opérations récentes au large de la côte coréenne.

Pékin, 29 avril.—On annonce sous la meilleure autorité, que les Russes sont sur le point d'établir la loi martiale à l'ouest de la rivière Liao.

Le gouvernement est inquiet et l'impératrice douairière a ordonné aux gouverneurs provinciaux d'abandonner la célébration de son anniversaire de naissance et d'employer l'argent recueilli à cet effet, à l'équipement immédiat de deux mille soldats.

St-Petersbourg, 29 avril.—Le vice-roi Alexieff télégraphie aujourd'hui que des navires japonais ont été signalés à six milles au large de Port Arthur hier soir, et que ce matin dix croiseurs japonais et six torpilleurs ont été aperçus dans une baie voisine.

Le Kinshiu Maru.

Tokio, 29 avril, 6 p. m.—Soixante-treize japonais ont été tués ou noyés quand le transport japonais Kinshiu Maru, qui a été torpillé par le croiseur russe Rossia à minuit lundi dernier, a coulé. Le Kinshiu Maru s'est séparé du convoi de torpilleurs pendant un épais brouillard lundi et à 11 heures 30 du soir il a rencontré la flotte russe qui lui a ordonné de s'arrêter.

Le Rossia s'est avancé et a envoyé ses officiers à la découverte sur le transport. Quand ils sont revenus disant qu'ils avaient trouvé deux compagnies de soldats cachés à bord, le Rossia a déchargé une torpille qui a frappé le Kinshiu Maru par le travers et l'a ouvert en deux.

Pendant que le transport s'enfonçait les soldats qui étaient à bord se sont précipités sur le pont et ont tiré des volées sur le Rossia, puis plusieurs se sont suicidés.

Quarante-cinq soldats et neuf passagers et membres de l'équipage du "Kinshiu Maru" se sont sauvés dans trois canots qui flottaient près du vaisseau naufragé.

Deux capitaines et trois lieutenants étaient parmi les soldats qui ont été sauvés.

Les survivants ont réussi à atteindre le rivage et ont été transportés par steamer aujourd'hui à Gen San.

Tentative d'assassinat sur un gouverneur.

Erivan, Russie, 29 avril.—Une tentative a été faite pour assassiner le gouverneur de la province de Echmiadzin. Il a été frappé par deux balles, dont l'une est venue se loger dans la poitrine. L'attentat avait un but politique.

L'équipage du "Kinshiu Maru"

Tokio, 29 avril, 8 heures du soir.—Les derniers avis reçus de Gen San confirment le rapport que les soldats japonais ont préféré la mort à la reddition. Un sous-officier a commis le "harakari" (suicide), suivant la coutume ancienne, et plusieurs hommes se sont servis de fusils pour se suicider.
 Les rapports officiels annoncent que 75 hommes ont péri. On ne connaît pas, à Tokio, le nombre de prisonniers que les Russes ont faits.

Attentat démonté.

Cronstadt, 29 avril.—L'amiral Bireyleff dément énergiquement le rapport qui a circulé à Cronstadt le 26 avril, d'un soi-disant attentat de la part d'un étranger, pour faire sauter le cuirassé Alexander III.

La situation en Extrême-Orient.

St-Petersbourg, 29 avril, 7:12 du soir.—Le rapport du vice-roi Alexieff annonçant qu'une escadre japonaise était devant Port-Arthur et qu'une autre escadre japonaise avait été signalée devant Vladivostock ont fait naître ici une certaine anxiété.

Dans les cercles maritimes on se demande si l'ennemi tentera de s'approcher de Vladivostock, à une distance plus rapprochée que la dernière fois qu'il était apparu devant cette ville.

Il y a des rumeurs persistantes de combats sur le Yalou, mais le correspondant de la Presse Associée est informé qu'aucun engagement sérieux n'a été livré.

Tous les petits engagements de ces jours derniers se sont limités à des attaques d'avant-postes, les Russes se contentant d'harasser la colonne d'avance japonaise.

Troubles à Varsovie.

Berlin, 29 avril.—Un journal polonais de Posen a publié aujourd'hui une dépêche spéciale de Varsovie disant que les autorités sont prêtes à déclarer la loi martiale à Varsovie, Lodi et dans d'autres grandes villes, parce que les socialistes préparent des démonstrations sanglantes pour le 1er mai.

La dépêche ajoute que plusieurs socialistes ont déjà été arrêtés dans la Pologne russe, on a aussi opéré l'arrestation d'un émissaire qui était venu d'Allemagne.

LA RECEPTION

—DU—

PRESIDENT LOUBET

—A—

NAPLES.

Naples, 29 avril.—Les habitants de Naples ne se rappellent aucun événement en ces dernières années qui puisse être comparé au spectacle qu'offrirait aujourd'hui cette ville à l'occasion de la visite du Président de la République Française.

On estime que 20,000 personnes se pressaient dans les cafés ou erraient par les rues la nuit dernière, faute de pouvoir trouver des lits.

Dès la première heure une foule énorme d'Italiens et d'étrangers avait envahi ce matin toutes les places d'où il était possible d'assister à la revue navale et le magnifique golfe de Naples était littéralement couvert d'embarcations de toute sorte, des grands yachts aux modestes bateaux pêcheurs et canots de toutes les nationalités, qui portaient leurs pavillons respectifs, les couleurs françaises prédominant. Le spectacle que présentaient les escadres italiennes et françaises mouillées côte à côte était magnifique et très imposant.

Le cuirassé Regina Margherita ayant à bord le président Loubet, le roi Victor Emmanuel, les princes royaux et leurs suites, s'est avancé du port militaire et a été salué par le bruit retentissant du canon et les acclamations enthousiastes de la multitude qui agitait en même temps des mouchoirs.

Le Regina Margherita était suivi de la canonnière Euridice ayant à bord des membres du corps diplomatique et l'ambassadeur Meyer, des États-Unis.

D'autres vaisseaux portant des dignitaires d'état, des membres du parlement, des représentants de la presse, etc., venaient ensuite.

Le président Loubet et le roi Victor Emmanuel ont été salués sur le pont de la "Regina Margherita" par les accords de la Marseillaise et de la marche royale italienne. Le temps, si incertain-hier, était superbe aujourd'hui, et le soleil répandait son éclat de tous côtés.

Pendant que la Regina Margherita passait entre les deux escadres le président Loubet et le Roi ont échangé des compliments sur la condition parfaite des vaisseaux et sur l'apparence des troupes de marine.

En quittant la Regina Margherita le président Loubet est monté sur le croiseur français "Marseille", qui le ramène en France, et il a été accueilli par une salve de vingt et un coups de canon de chaque navire et par les acclamations des équipages.

Peu de temps après qu'il se fut embarqué sur la "Marseillaise" le président a reçu la visite du roi, et les deux chefs d'état se sont fait leurs derniers adieux.

L'escadre française, précédée de la "Marseillaise", a quitté la baie au milieu d'une scène d'enthousiasme indescriptible.

Les navires français étaient accompagnés de six cuirassés italiens et de deux escadres de contre-torpilleurs. Jusqu'à perte de vue le président Loubet et le Roi debout sur les ponts de deux vaisseaux ont échangé des saluts d'adieu.

Le cuirassé américain Kentucky, battant pavillon du contre-amiral R. D. Evans, est arrivé aujourd'hui de l'Extrême-Orient, en route pour les États-Unis, et a assisté à la revue.

Il a été salué par les flottes française et italienne, ce qui a encore ajouté au pittoresque de la scène, que le Vésuve dominait d'une façon imposante.

Le Kentucky était très apparent, car sa peinture blanche se détachait sur la couleur noire des navires français, et le gris de l'escadre italienne.

Les bruits persistaient que la reine restera dans le palais jusqu'à la fin de mai, et qu'ensuite elle invitera Madame Loubet, la femme du président, à lui rendre visite à Rome.

Opinion de M. Pelletan.

Bizerte, Tunisie, 29 avril.—M. Pelletan, ministre de la marine en France, a déclaré au cours d'une réception qui lui était offerte par la municipalité, que la France ne rêvait plus de conquêtes et que ses ressources seraient désormais employées à fortifier ses possessions. Il ne croit pas, a-t-il dit, que le pays sera entraîné dans une guerre et il ne craint pas de complications en Extrême-Orient.

Déclaration de la Russie.

St-Petersbourg, 29 avril.—La Russie a déclaré officiellement, dans les termes les plus catégoriques, qu'elle n'accepterait aucune médiation tendant à terminer sa guerre avec le Japon. Cette notification qui concorde avec l'annonce autorisée de la Presse Associée en date du 25 avril, est contenue dans une circulaire adressée par le ministre des affaires étrangères à ses représentants à l'étranger, circulaire qui a paru dans le "Messenger officiel" aujourd'hui.

Il est recommandé dans la circulaire de déclarer qu'aucune puissance étrangère n'a offert ses bons offices au gouvernement impérial pour rétablir la paix, mais cette dénegation ne s'applique pas aux avis personnels adressés directement à l'empereur par le roi Édouard et par le roi Christian de Danemark, dont la Presse Associée a déjà parlé. Le texte de la circulaire est celui-ci :

"La presse étrangère a fait circuler avec persistance, récemment, des rumeurs concernant l'intention de quelques gouvernements européens d'offrir leur intervention amicale pour mettre promptement fin au conflit entre la Russie et le Japon."

"Des télégrammes ont même été reçus annonçant que des propositions de cette nature avaient déjà été faites au gouvernement impérial. Vous êtes autorisés à nier catégoriquement cette nouvelle. La Russie ne désire pas la guerre et tout ce qui était dans les limites de la possibilité pour régler pacifiquement le différend soulevé en Extrême-Orient a été tenté par elle; mais après la surprise déloyale des Japonais qui a forcé la Russie à prendre les armes, il est évident que toute offre amicale de médiation n'aurait aucune chance de succès."

"De même, le gouvernement impérial n'admettra l'intervention d'aucune puissance, quelle qu'elle soit, dans les négociations directes qui s'engageront entre la Russie et le Japon à la fin des hostilités pour déterminer les conditions de paix."

Le cuirassé "Kentucky".

Washington, 29 avril.—Le département de la marine a reçu la nouvelle de l'arrivée à Naples du cuirassé "Kentucky".

On avait cru que le contre-amiral Evans arriverait dans les eaux italiennes à temps pour saluer l'empereur Guillaume d'Allemagne, mais ce dernier, ayant terminé sa croisière dans la Méditerranée, est retourné en Allemagne.

Pour Première Communion.

Rosaires en Cristal, Péris et Grenat, montés en Or et en Argent.

Livres de Prières en Macré et de Perle. Médailles en Or et en Argent, et d'autres objets utiles et appropriés.

CHEZ

Wm Frantz & Co.,

Joailliers et Opticiens,

833 RUE DU CANAL,

Près Dauphine.

John Doe X His Mark

La marque d'un homme est son honneur. Elle le représente et il la représente. C'est la vieille manière Saxonne de signifier de bonnes intentions.

Le droit de protection dans l'usage exclusif d'une marque de fabrique est depuis longtemps reconnu par la loi commune et appliquée en toute rigueur par les cours de chancellerie de l'Angleterre et de ce pays-ci.

Le gouvernement met son sceau sur un bon pour lui donner de la valeur.

La National Biscuit Company met sa marque de fabrique en rouge et blanc à chaque extrémité d'un paquet de biscuits, de crackers et de gaufres pour distinguer ces produits et en garantissant la qualité, et elle y parvient.

Pour mieux comprendre la valeur réelle de cette marque de fabrique, essayez des paquets de LADY FINGERS et de GRAHAM CRACKERS.

NATIONAL BISCUIT COMPANY



Sa
Marque de Fabrique

L'EXPOSITION

—DE—

St-Louis.

St-Louis, 29 avril.—Les progrès qui s'accomplissent sur les terrains de l'Exposition de St-Louis paraissent tenir de la magie. La transformation qu'ils subissent de jour en jour est merveilleuse.

Les tonnes de débris, les objets désagréables à la vue, les mares sombres disparaissent dans une nuit pour faire place à une pelouse, à des massifs de fleurs ou à des comptoirs de couleur brillante.

Vers samedi matin pas un ouvrier ne sera en vue. Tout le travail sera terminé.

Pendant que l'on décore les maisons de commerce dans toute la ville, chaque département public se prépare pour le jour de l'inauguration de la Foire.

Les hôtels et les pensions s'emplissent et chaque train qui entre dans la gare de l'Union est bondé.

La canonnière américaine Nashville et le contre-torpilleur Lawrence sont entrés dans le port de St-Louis aujourd'hui.

Leur arrivée étant en quelque sorte inattendue, car ils étaient de quelques heures en avance, et la démonstration préparée pour ces bâtiments n'a pas été aussi grande qu'on l'espérait.

Il passeront plusieurs semaines à St-Louis.

Panique.

Philadelphie, 29 avril.—Une petite panique a été causée pendant une représentation au théâtre Standard, par les cris d'une femme qui avait été effrayée par une souris.

Elle a tant alarmé ceux qui l'entouraient que quelqu'un a crié au feu, mais les acteurs ayant fait jouer un air à l'orchestre, la foule qui se disposait déjà à se précipiter vers les issues s'est calmée et la représentation a pu être reprise.

Deux ou trois enfants ont été contusionnés, mais aucun d'eux n'a été grièvement atteint. Plus

L'expédition polaire russe.

Washington, 29 avril.—Le département d'Etat a reçu aujourd'hui du comte Cussini, l'ambassadeur russe, une communication ayant trait à la tragédie qui s'est passée dans les mers arctiques, annonçant la disparition d'une expédition polaire dont on n'a pas entendu parler depuis deux ans.

Le gouvernement russe a donné un entière publicité à la note suivante :

"Le baron Edouard Toll, chef de l'expédition polaire envoyée par l'Académie des Sciences, a quitté l'île Bennett, située au nord de la Sibirie, le 26 octobre (6 novembre) 1902, et s'est dirigé vers le Sud."

"Il était accompagné par l'astronome Seeborg et deux Yakoutes, dont les noms sont Vassely Gorokhov, surnommé Chickhak, et Nicolas Pradiakonov, surnommé Omoek. L'expédition semble avoir été entraînée par les glaces, car toutes les recherches faites pour la retrouver sont restées infructueuses."

"Une récompense de 5000 roubles est offerte par l'Académie des Sciences à ceux qui retrouveront l'expédition, ou une partie de cette dernière, et une récompense de 2,500 roubles sera remise à ceux qui donneront des indications reconnues exactes sur la voie qu'a suivie l'expédition."

UNE SAISIE.

New York, 29 avril.—Un député-shérif a pris possession aujourd'hui du bureau de Woodend et compagnie, membres du Consolidated Stock Exchange, sur un acte de saisie de \$4,878 en faveur de Harry C. Johnston, qui a obtenu un jugement pour ce montant.

Photographies de Première Communion.

Cabinet HANCOCK 21, 23 et 25 en dessous. Autres Quartiers à Trois Réduits. HOBAN'S STUDIO, 922 rue de Canal, à côté de l'Opéra House, 28 avril.—Lm.

PERLES,
Colliers et Bagues et Broches,
DIAMANTS,
Non Montés ou Montés dans tous les Genres.
EMERAUDES, RUBIS ET SAPHIRS.
ARGENTERIE MASSIVE SEULEMENT.
A. M. HILL, 635 rue du Canal.

F. A. BRUNET,
IMPORTATEUR DIRECT.
HORLOGER, BIJOUTIER, JOAILLER.
613... RUE ROYALE... 613
ALLIANCES ET BAGUES DE MARIAGE EN TOUT GENRE.
Le Seule Grande et Unique Maison Française à la Nouvelle-Orléans.
Venez visiter et vous rendrez compte par vous-même du bon prix de nos marchandises dont nous faisons toute concession.
Les ordres de la Nouvelle-Orléans sont sollicités.